

質問6 アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

#### 40歳代の意見 8／8

ます。

- 今後、風力発電等を導入検討されていると思いますが、風車の回転時の低周波が、人体に悪影響を与えるというような記事を見たことがあります。エコで、他自治体で取りいれているから、という、横並び意識での導入だけはやめていただきたいと思います。
- 5-8の回答でも要望しましたが、災害時ガソリンが何より大切です。備蓄基地を作つてはいいませんが、ガソリンスタンドの強化を希望します。加美町のガソリンスタンドは頑張ってくれていますが、今後廃業するスタンドも出てくるでしょうから。

男 宮崎

- 活気ある商店街
- 子供達が安心して歩ける道路
- 人と人とのふれあえる街
- 子供達が安心して遊べる場所(大衡村の万葉の森のような)
- 街からはなれないような取組み(職場不足や生活物資の調達の不便さの解消)
- 情報網の充実
- 自然を守つて将来の人達に住みよい環境
- 独身者どうしが知りあえる機会

男 宮崎

少子化・高齢化になっていく様子が見られるので、若者の働く場を町内に設ける事が必要なのではないかと思う。

女 宮崎

- 汚染牧草は3地区(旧町)に分けるべきである。
- 役場(庁舎)は建てるべきではない。  
旧庁舎を利用し、職員を分けて配置してください。

女 宮崎

- 加美町が、いろんな事に取りくんでいる事を、このアンケートを通して知って良かったと思う。
- 3. 11の東日本大震災の時に感じたことは、物資、燃料等の確保はもちろんでしたが、情報の伝わり方があまりにも悪い気がした。どの地区に住んでいても必ずわかるように発信の仕方をもっと考えるべきだ。  
(車でもくるが、あまり早く走るため聞きとれない事が多い)
  - 加美町だけではないが子供減少のなかで、学力低下がいわれている。先生方の指導の仕方や学力向上への意欲は大丈夫なのか心配である。
  - 観光イベントなどもっと活発にしてもいいと思う。
  - 10年後に期待することは、医療や福祉関係の重視。少子化・高齢化が進むなか、安心して子供が生め育てられる環境や、老いても楽しんで生きようとする意欲をひきだす企画があつてもいいかと思う。(昔の遊びやかみしばい、歌やおどり)  
など...

女 宮崎

今、一番心配なのは、「利用自肃牧草一時保管」の場所は、いつまでの保管なのか？  
町民には、説明しておらず、地区の地区長及び職員のみを集めて、話をしている事です。しかし、その説明を受けた、地区長さん達も「はっきりした事がわからなかった。」と言つてゐる様です。重大な事です。町民にはっきり、わかりやすく、説明してほしいです。  
そして、もう一つ。

女 宮崎

加美町は、地元のアピールが足りないと感じます。加美町産の野菜、温泉などの施設を、ホームページ等で、もっと、全国へ発信して、いくべきと思います。町外からの収入も得ることができるし、町全体が、活気づきます。

猪股 洋文 町長に、期待してます！！

#### 50歳代の意見 1／10

- 町長の施策及びその結果等が町民に伝わらない。
- 役場職員の待遇が良すぎる。その反面、仕事量も少なく仕事の質も低く、  
サラリーマン化している。(8:30～5:00)  
職員も、農協や、むつの国の職員の様に、土・日曜日や昼夜を問わず、町民が  
要請している事に対し真面目に取り組んで。町長以下、一枚岩となって行政を進めて  
ほしい。

男 中新田

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

50歳代の意見 2/10

近隣とのコミュニケーションが薄れている。	男 中新田
介護予算を充実させ、予防介護、介護施設をより利用しやすくした保険制度（地域単独型）又は個人介護施設への新エネルギー補助等を行い、雇用賃金の向上が計れるように、行政から行動して頂きたい。	男 中新田
町長さん、このままがんばって下さい。	男 中新田
来年、孫が小学校になりますが、最後の幼稚園ですいぶん悩みました。 中新田の町内には私立幼稚園しかありません。助成はありますが、どうして中新田には町の幼稚園がないのですか？ ずいぶん大きな保育園があるからでしょうか？ でも保育園は両親が仕事をするとか、いろいろなきまり事がありますよね。 私立幼稚園の助成があっても、所得の低い家庭はたいへんです。 私が今書いたことに、ずいぶんまちがったこともあると思うのですが、疑問に思いました。	男 中新田
・「大崎市」との合併を目指し、加美地域圏として、充実を図っていく。 狭い地域だけの物事を考えているようでは、時代の流れに遅れをとってしまう。 「この部分」は、日本の中心だ、と言える位のモノが欲しい。	男 中新田
加美町内の活性化を求める。町をアピールして町外からの人を呼び寄せる。 その為には、加美町の魅力ある町を県下及び全国に発信し続けることが大切かと思う。	男 中新田
町の中心はどこにあるべきなのか？ ヨーロッパではどんな小さな町でも教会と役場や公共施設は町の中心に位置している。それは町の人の流れを作り、そのことによって、町のエネルギーが維持されているのである。また旅行が一般的なヨーロッパでは町のインフォメーションオフィス（観光案内所）も当然町の中心に設置されている。だから利用しやすい。町の行事などは当然、町の中心の広場で行われ、町全体の一体感がある。さて、わが加美町の中心はどこになるのだろうか？ 旧商店街、旧バイパス、新バイパスと人の流れは分散され、公共の建物も点在している。中心を失った町の10年後はただただ一体感のない人の住む所となっているだけだろう。 町の中心とは地理的な意味ではなく、町の歴史をふまえたものでなければ過去も未来も語れないのである。 今加美町の中心は？と聞かれたら、…若い人ならイオン、とか答えるのかもしれない。それとも薬王堂とか…。	男 中新田
各家庭で高齢者だけの生活になり、いざというときの対応がとても心配になっています。各家庭でおたがい気をつけてはいるものの、災害はいつ来るかよきせぬことなので、広報などすみやかに対応してもらえると安心です。 加美町の税金が少し高く感じられます、町民の生活を第1に考えてもらいたい。	男 中新田
<p style="text-align: center;">(テーマの提唱) 住民参加型 (ビジョン造り)</p>	男 中新田
一度決定した行を修正出来ないのが行政の良くない所で、つねに住民を	男 中新田

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

## 50歳代の意見 3／10

取りこんだビジョン作り修正が必要では！		
庁舎問題は、西田でも、矢越でもどちらでも、構わないので、いつまでも、議会ともめないで欲しい。職員の資質向上を推進して欲しい。	男	中新田
合併時には、行政サービスや各種事業の推進において、今後どうなるのか、不安がありました。最近では、ある程度均衡がとれた施策がなされているようで、一つの町の形が出来てきているように思います。 ただ、隣町である色麻町の合併が頓挫したままとなっており、本来の加美郡が一つにならない状況は否めません。 また、平成の大合併後は、どの市町も自分の町の町づくりに走ってしまい、合併した町と合併に参加しなかった町との間に大きな乖離が生じてきているように思え、現在の市町村のあり方が以前（合併前）より不自然な状態にも見えます。 私の会社は、町内に本店を置き事業を行なっておりますが、合併により隣接する大崎市及び他市町への事業の参入が困難な状況となっており、そう言う意味では、合併がもたらした結果としては非常に不満であります。 これらを解消する手立ては、周辺市町との広域合併を含めた議論を行なうべきか、どうかは分かりませんが、一つ言える事は、この状況が續けば今後将来、事業の拡大等は望めない事は確かであります。 今後の町づくりを考える意味でも、このような事業者の状況を考えた取組みを期待したいと思います。	男	中新田
先の町長選で、加美町の10年後のあるべき姿の一つとして、現町長が庁舎を西田地区にとの公約で信任されたが、町長が庁舎位置については、2度議会へ提案し何れも否決された。町長選は役場の位置が争点の一つではなかったか、公約の庁舎位置を前面に掲げ有権者から信認された以上議会もこれを真摯に受け止め、議会での議論は必要と思うが結果として議会は承認すべきでないか。	男	中新田
まちづくりとして、今のイベントを続けていく事で、加美町には、こんなイベントがあるんだと、思ってもらう事。カヌー競技場があるんだから、もう少し整備して、ドラゴンカヌーなどをもりあげて行きたい。 昔は、保健婦さんが、地域に、密着して活動していましたが、今は、人手が不足し、合併してからは、覚えてくれる人もなく、声もかけてくれず、さびしい。福祉は、地区に密着してほしい。 役員の高齢化なので、若い人達との交代も希望します。だからといって、高齢化の人を邪魔にしてるわけでは、ありません。若い人達の意見も聞いてほしいし、昔のままでなく、工夫した明日を作っていくたい。	男	中新田
住民の高年齢化に向けて、町民全体の保険料の支出分を少なくする予防健康法など1例として充実させることを考えてみては？ それには高齢者の仕事＝収入につながる何かを考え、人の動く中新田、加美町を考えて下さい。中新田の商店街は、人が見うけられない、ひじょうにさみしい町ですね。 加美町三町のさびれた姿はさみしいです。	女	中新田
①公共料金や税金等、住民負担が軽くなった。 ②文化公共施設・健康公共施設多くなった。	女	中新田
中新田←→尾花沢道路の整備。 冬場の通行止め、なんとかならないかなあ。 何年後とはいいません。 つくえの上ばかりでなく、町内みてあるいて、加美町内見てよー。 すみずみ、議員さん方々。	女	中新田

質問6 アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

50歳代の意見 4／10

<p>最近空き家が多くなってきてる。なぜ?....と考えてみると.....      家を守る! あとつぎがうまくいかない社会状況が原因だと思う。      町には仕事がない。若い人は仕事をもとめて、この町をさっていく。家をつきたくとも、自分にあった仕事が、この町にはない。      もっと、色々な仕事場があれば、もっと、もっと、若者は、この町に残ってくれると思う。      だって、自分が育った町は、1番だもの!!      高校を卒業したら、独立して働く! この独立が今の若い人にはできない。だって、初任給が少なすぎる。最小限15万円なくては、1人暮らしはできない。....若い人の働く場所があり、ちゃんとした給料がもらえれば、この町も、若い人でかつきつき商店も繁栄すると思う。     若い人中心の社会、1家庭の中は、おじいちゃん、おばあちゃん、お母さん、お父さん、子供たち、みんなのいる賑やかな家庭。こんな家庭であふれる、町になってほしい!</p>	<p>女 中新田</p>
<p>外灯が多く消えている場所や、バックミラーの破損している所が多々見られます。      安心安全が泣きます。《-はねる汗の絵文字-》      下水道費が高いです。      私達の子、孫達がいつまでも、この中新田に住んで居たいと思えるような町づくりをお願いします。      期待。</p>	<p>女 中新田</p>
<p>○庁舎建設場所の決定を早期にお願いします。      ○町民の声をもう少し聞いて欲しいです。</p>	<p>女 中新田</p>
<p>町長殿      役場職員同じ仕事をやっています。      8人家族を守っている人のお話を聞きましたので彭とる。      職員の人よりも働いている臨時職員ですので、少しでもボーナスをお願いしたいです。      皆さんで明るい町であることを祈ります。      町長様よろしくお願ひします。</p>	<p>女 中新田</p>
<p>住宅(町営)が古いといろいろ不都合な部分が出てきます。キヤク書には書いてあっても、しゅうりしてくれないとはいががなものでしょうか? 自分に有利でない人に対しては、こころ良く、話しを聞かない。地元の人でないと、強く自分を、おしだしてくる。「中新田」、「小野田」、「宮崎」平等にせつして下さい!      職員が、かたづけますと言って8ヶ月間そのままで私供がやるはめに! ある物が作動しなくなり話しをしたら、たらいまわし的になって、3ヶ月間。イライラしどうでした。ストレスがたまって仕事にもししょうが有る。</p>	<p>女 中新田</p>
<p>新庁舎問題が早く解決して新たな出発を望んでいます。      庁舎建設にお金をかけるのではなく、木のぬくもりを感じさせる木造でコンパクトの庁舎の完成を願っております。      次の要望をお願い致します。</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. げんき加美町地場産給食の日実施回数を増やして欲しい。</li> <li>2. 幼稚園、小学校、中学校の給食費を無料にして欲しい。</li> <li>3. 幼児、児童の予防接種(インフルエンザ)を無料にして欲しい。</li> <li>4. 毎年行っている防災訓練の時期を考えて欲しい。          (暑い8月でなく、6月頃はどうか。)</li> </ol>	<p>女 中新田</p>
<p>①結婚適令者の支援      この問題は早急にやって欲しいです。      子供の居ない国なんてほろびてしまします。      ②子育て支援を充実してほしい。</p>	<p>女 中新田</p>

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

50歳代の意見 5／10

○ 自然災害に強い町でも、一年一年気候が分からぬ様な昨今です。災害に備えた施設、物資の備蓄が出来る事が大事だと思います。	女	中新田
○ 今年は、新聞・町の公報で町長の活躍ぶりが載っている記事をかなり拝見しましたが、外交的ばかりでなく加美町の住民のためにも頑張って頂きたいと思います。 (毎日頑張っていらっしゃるとは思いますが、町長の人気取りの様にみえました。) (言葉表現が悪くてすみません)	女	中新田
アンケート全般において、④「やや物足りなさを感じる」の回答になってしまったのは、私自身の町制への無関心もありますが、町からの発信の方法、町制のあり方にも問題があると思います。 町民全員参加の活力ある、元気な加美町になるよう望みます。	女	中新田
合併すると言うことで最初は期待をしました。 それは市になると言うことで、です。それがとなりの町が離脱をして、町にとどまつては、合併しなくてもよかったです。	女	中新田
10年後に、めざすべき加美町の姿 ○自分が、家族が、健康で、なくなった時不安 福祉の充実 ○宮城の加美町の、ここに、行って、見たい 1回は、おとずれて、みたい またきたい、町の、あったかい、町づくり 食の、プロジェクト 町の魅力のPR	女	中新田
・ 合併により、利用しやすくなつた支所と反対に不便の悪い所に有る本庁舎の早期建設(新しい場所での)を望みます。災害対策も太陽光発電システムの導入の補助金をお願いします。	女	中新田
町民1人1人が何をやっているかわからない。 広報をもっと強く出してほしい。 誰もが解る広報を配つてほしい。 宜しくお願ひします。 アンケートの結果も送ってください。	男	小野田
雇用の拡大！！	男	小野田
明るい町作り運動の推進希望。 国道347号線冬場の早期開通。 県内一の降雪量の多い町内の除雪の効率化。 町商店街の熱線パイプラインの設置。	男	小野田
住民税が高い。	男	小野田
住民と行政の協働による町づくりに力を注ぎ進んでもらいたい。	男	小野田
○結婚していない人に、とにかく結婚させたい。 ○ウジエがあることが、小野田を助けている。 あれがなくなったら生きていけない。助成なり助けていって下さい。 ○小野田の融雪道路がよい。 ○小野田の図書館機能がよい。 町民がもっと参加できる公民館活動やイベントの推進をお願いしたい。	男	小野田
○冬の除雪のすばらしさ。自慢できる。 347号線を広げ、冬期も使えるようにして欲しい。	男	小野田
年々商工業の活力が低下しており、今後の加美町が、魅力ある町となるために何らかの対策を講じる必要があると考えます。	男	小野田

質問6 アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

50歳代の意見 6／10

※公務員は、年間約5ヶ月の休みがあり、給料の削減すべきである。 ※役場本庁舎は、どこに建てても良いが、木造はいかがなものか？ 防災拠点の木庁舎が火災になった場合、火の粉の飛散範囲は、かなり広がる。 一考すべし。	男 小野田
これから益々高齢化になります。 現在も用事が有り老人ホームにショートをお願いしても、空いてないと利用できないし、入所希望しても何百人待ちと聞いています。 色麻に今度特別養護老人ホームが出来るようですが、加美町にも老人ホームを作ってほしいです。 中学校統合してあいた場所を利用するとか。 ただ高額では入る事が出来ないので、そのへんも考慮してお願いします。	女 小野田
○災害発生の時対応の遅れ、コミュニティがなく、行政→区長→班長→住民と言うように、きちんととしてほしい。出来れば何度もパトロールするとかも。 ○町取組のイベント等の開催についてのスタッフの指導をきちんとしてほしい。	女 小野田
宮崎からスーパーが消えてしまいました。 皆が買い物に不便を感じています。 なんとか、なりませんか……。 (足のない人が、たくさんいます。)	女 小野田
私共、一般町民には、町の総合計画に基づいて、町政が行なわれている事は、理解していますが、それが果たして、直接的、間接的に、私の生活と関わっている事を実感する事は難しいです。 小さな町だからできる事があるはずです。 一人一人の意識が大切。先ずは庁舎の中からだと思います。 20~30代の若い方々に学んでいただき、加美町を若い視点で考えていただきたいと思います。 9月に行なわれた海外研修なども、すぐに答えは出なくとも、沢山の効果があるはずです。 是非、今後も続けていただき、若い方の参加を促して欲しいです。	女 小野田
中新田が忠心(中心)となっている気がします。 小野田、宮崎もわすれずに。	女 小野田
町に希望すること 1. 新エネルギーの開発(災害時) 2. 災害が起きた時の避難施設の確保 3. 地区運動会は若い人中心 もっと中年が出場できる様な企画もあればいい (他)やくらいガーデンの入場料 町民にとって高いので半額にして欲しい	女 小野田
合併して10年ですが、まだまだ、3町の区別がついているように感じます。中新田は、加美町の中心部ですが、施設の廻りに住宅地、商業施設が立ち並び、交通には不便です。 宮崎は、施設等の場所は、良いのですが、やはり交通の便が冬の時期にも利用できる様に… 小野田は、これと言った大きい施設は文化センターのみ！！ 加美町となり大きい施設を点在させたのか？ それだったら、これらを結ぶアクセスをしっかりとすれば、他方面からの利用者も利用しやすいのでは？ 又、加美町に他県より人が来ても案内できる場所が少ない。というより全くないに等しい。 観光に力を入れていっても良いのではないか。 PRも少ないし、1つの事に集中し、成功すればそこで終っている。継続性が何についても少ないし感じとれない。	女 小野田

質問6 アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

## 50歳代の意見 7／10

○町道路面の白線設置等の住環境整備にもっと取り組んでもらいたい。 (小野田地区のセンターラインがほぼ消えている状態に思える)	女 小野田
○役場新庁舎は総合庁舎とし矢越町有地に設置するのが望ましい。	
若い人が、加美町に住みたいと思う環境作り、まずは働くところを確保してほしい。	女 小野田
加美町は、自分にとって、とても誇れる町です。	
前から、とても疑問に思っていた事があるので、お聞きします。 小野田の文化センターなのですが、夜、必ずと言っていい程、全フロアーの電気を全てつけてるみたいですが何の為につけるのでしょうか？ 相当の電力費がかかっているのではないでしょうか？	女 小野田
今後ますます少子高齢化の時代がやってきます。そこで子どもとお年寄りが仲良く、寄り添いながら円滑に生活していく為には、お互いを思いやり、慈しみあいながらやっていくことが大切であると思います。 子どもに対する問題として、教育環境の充実、予防接種などワクチン接種の推進。 (子宮頸癌ワクチンの接種を、もう少し早めに町で助成してもらいたかったと思います) 高校生の通学で、住民バスを中新田までなく西古川駅まで伸ばして運転してもらうなどしてもらえれば、もっと親の負担も軽減されたのではと思います。 高齢者の問題としては、年齢を重ねても、健康で元気に過ごせるように、健康づくりの強化、食生活の面から。(栄養面、医療面からサポートしていくこと) また、精神的なケア。体づくりなど、考えていくけるようにサポートすること。 認知症に対する講演会、勉強会、介護に関する勉強会など、やっていけばいいのは… 働く大人に対してはメンタルケア、や、スポーツ趣味の分野など、充実させること。 町全体としては、加美町の自然の美しさを失わないで、町の活性化を図れるよう考えしていくことが大切だと思います。	女 小野田
3町統合する以前は、宮崎町が陶芸の里(切込焼)ということで…名を馳せた時もありました。今も陶芸の里という名まえは残っているようですが…まわりに陶芸家の方々も少なくなり消えかかっているようです。 加美町は薬菜山の観光地だけにとどまらず、この町に来た観光客に、これからは、もっと加美町をアートの町として、発信できないものでしょうか？ 加美町の観光地図を拝見すると薬菜の施設と商工会主体の食堂やレストランの掲載ばかりが目立ちます。 3町の町々にすばらしいアーティストの方々が沢山いらっしゃるのに活用しないのはもったいないです。 宮崎は、陶芸の三浦さん、ホームギャラリーの常陸れいさん、 小野田は、工房瑞希窯の鈴木さん、織り工房の笠原さん、 中新田は、陶芸の小林千年さん、組木細工の(?)《-実際は、丸団み-》さん、 《- 福島さんと思われます。 -》 そして、縄文館、陶磁館もそろっているのです。こんなにすばらしい宝の山があるのにアートをめぐる地図の掲載もなく薬菜山だけで終わらせず、もっとレベルの高い町づくりに期待したいものです。 財源を海外研修などに使っているのは、やめて、町を少しでも潤う事に使っていただきたいです。	女 小野田
病院、もっと小野田方面にほしい。	女 小野田
★まちづくりに関しては これまで10年間色々とやってきたことを無駄にせず、これからが本当に住民にとって必要であるのか、必要でないかを見極める“頭”が大事ではないでしょうか？ 加美町の先頭に立っている町長、町民の代表(代弁)でもある議員の皆様方の判断力に期待したいと思います。	女 小野田
★10年後の加美町について 加美町は、良くも悪くなるのも町長、議員の皆様方にかかっているということです。 (私達住民の代表ということを忘れないで下さい。) 何かを実行しようとする時は、それなりのお金も動きます。	

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

50歳代の意見 8/10

財源も大事なことで、10年後、20年後のことを考えながら今の子供達、大人達の将来の為にも正しい目《-実際は、……で強調-》と1人1人の正しい判断力《-実際は、……で強調-》を強く望みます。その為には町長も議員の皆様方も、たくさんの勉強をして、責任ある発言、実行を心よりお願いします。		
今、宮崎地区の老人は、買い物(食品)にとても不便を感じています。ちょっとしたものでも小野田や中新田に行かなくてはいけません。 小さなスーパーでいいのですが。	男	宮崎
・更なる企業の誘致	男	宮崎
・ 牧草(汚染)をなぜ宮崎地区に、集積したのか疑問である。加美町三地区に分散すれば良かったと思っている。 ・ 新庁舎の建築がどうなっているかわからない。西田に建築するとすれば、長期に、使用できる、鉄筋コンクリート造にするべきでは? ・ 町職員については、もっと優秀な人材を募集したほうがいいと思う。(特に支所) ・ 加美町に風力発電は、無理でしょう。(コストがかかりすぎる)	男	宮崎
町職員のレベルアップを！！ 町議もレベルがひくい！！ 町議の数をへらせ！！！	男	宮崎
年々高齢化して近隣を見ても、92才、71才、65才の家族とか、年金をもらってる二人暮しと、将来不安な面がある世の中が現実です。 私事の関係でやむを得ない事情を抱えてるとはいえ、今後期待すること”遠くの親戚より近くの他人” いざという時、やはり近所づきあい、ふれあいが、かけてきてる現実を将来なかなかけわしい世の中で、二人親みたくない世の中。 うまくつきあっていかなくないなあー と思います。	女	宮崎
今後高齢者が増える事は必須です。 自分達の未来を考えると不安になります。 健康、年金、の目減り、その中で消費税の増加と重い負担がかかるようです。 そのためにも、今、ガンバラなければ、考えなければならないです。 個人も、町も、よりよい社会になるよう協力いたします。 よろしくお願ひいたします。	女	宮崎
○交通の便について 宮崎地区(旭地区)古川の高校に行くのにすこし不便である。朝の便だけでも乗りつぎなしで直通で古川に行ってもらいたい。 ○ 小野田地区は観光産業が整ってきてる。しかし宮崎地区、温泉などが沸いてるのに、なかなか観光というところまで達していない。 ニッカ石ダムなど、ゆーらんど、など、西部地区には、もっと観光化出来る物がありそうな気がする。	女	宮崎
・ 高齢者が多くなり、農作業等も大変になり、先祖が大事に守って来た土地を耕作できなくなるのではと、考える事が多くなりました。 野菜でも、今まででは、丸ごと使っていたものが1/4でも足りている現実を見ると、どうしたものかと…… 若い人達が、仙台等に仕事に出なくても良い様な町作りは、如何なものでしょうか。 ・ 結婚をしない人達が増えているのも問題ではないでしょうか。こんなにも、マスメディアが発達しているのに、嫁と姑、とか云っている場合では無い。 お互いもっと、広い所に目を向けて、ほしいものです。	女	宮崎

質問6 アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

50歳代の意見 9/10

<p>町民との協働を理念に入れていますが、町をどのような方行に…。こんな町にしたいという夢があるって、住民が、それなら私達も一緒にがんばろうという気持ちになるのであって、核となる未来像が見えない。</p> <p>魅力的な未来像と町の熱い情熱によって、町民が行動へと動くのだと思います。</p> <p>財政が無いからボランティア。未来像が無いから、町民から意見を聞き、その中から取り上げて行くでは、町の未来の夢が持てない。情熱も生れない。</p> <p>まちづくりは人づくりからと思う。特にこれから町を担う若者達の人材育成は大切で、またこれは、継続させることで、力になると思います。</p> <p>発想力が豊かな人や、若者達に、目を向けてほしいと思います。</p>	女 宮崎
<p>行政の活動内容が住民に周知されていないと思われます。</p> <p>私自身も知らない事が多かったです。又、効果もわかりません。</p> <p>もっとわかりやすくした方が良いと思います。</p>	女 宮崎
<p>昨年の震災の際には、自宅が倒壊したにもかかわらず、町民のために町職員とし復興のために仕事をしていた話を聞きました。とてもありがたいことだと思いました。</p> <p>庁舎移転についても、個人の利害について議論していた時期もありましたが、長目で見て将来的に町民にとってメリットが大きいことを第一に考えていただいている信じています。着工が始まっている以上完成したとき、やはり町民にとって良かったと言われるように移転した後も職員の方の姿勢や仕事ぶりなどからも評価されるのではないかでしょうか。</p>	
<p>加美町は、高齢化が進み、廃墟と化した家や商店が年々増えてきています。なかなか若い人が住みよい場所になっていないように感じています。企業誘致だけでなく、魅力ある町づくりやそのアピールにも力を注ぎ、町が衰退していくことを感じさせない“活気ある町づくり”をお願いしたいと思います。</p>	女 宮崎
<p>中新田、小野田、宮崎が競って大きな立派な建物をつくることには、あまり賛成できません。未来の子どもたちや一人暮らしの老人、仕事のない不安定な若者をサポートできるように予算を使っていただきたいと思います。</p> <p>被災地から一時移転された方々から加美町のよさを評価していただきました。町外からいらした方に良い町住みよい町だと言っていただいたのです。とても喜ばしいことです。“人のよさ”が自慢の加美町がこれから発展していくように魅力ある町づくりに是非、尽力していただきたいと思います。</p>	
<p>「役場職員って楽だなあ。」と思われるのではなく、「役場職員は、大変だ。普通の人はこんなに大変な仕事は、できない。」と町の人々から言われるように(見た目だけでなく)プロ意識をもって仕事を自負して仕事をしていただきたいと思います。もちろん、町長、町会議員なども同様です。よろしくお願いします。</p>	
<p>私自身も加美町の町民として他町村の方に自慢できる町でありたいと私なりに努力しているつもりです。これからも微力ながら努力していこうと思います。</p>	
<p>一番気になるのは、小、中学校の合併問題です。</p> <p>何とか、親、子さんに、納得してもらえる様な、方向に行けばと思います。</p>	女 宮崎
<p>各部落の集会所の水道代の事ですが、何か事故でもない限り基本料金まで使う所はまずないと思うのですが、経費の3分の1が水道代に変わるのはおかしいと思うのですが、どうにかならないものでしょうか？</p> <p>年間1～2ヵ月分位で十分なのではと思うのですが如何なものでしょうか。</p>	女 宮崎
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 各世帯の人数も少なく、老齢化てきて、10年後の町内会を想像すると、さびしい限りである。</li> <li>・ 又、人口減による購買力を考えると、商店の閉店も増えるのは目に見えるので、将来を考えると生活に不安である。</li> <li>・ 中心の中新田の世帯数の増加と反比例しているようだ。</li> <li>・ 中新田田川から宮崎までの県道は、冬期間は地吹雪や雪等の障害で、どうしても住みたくない要因になっていると思うので、その間の除雪、融雪対策の画期的なものは何かないか(現状の防雪の壁では不充分で地吹雪はさけられません。集落の阻害要因、人口の減少化の要因として大きい。)といつも思っています。</li> <li>・ 老齢化するが、健康でそのパワーを持続させる為の施設や、仕事等を設けてほしい……夏場は、グランドゴルフや、パークゴルフなどで活動して体力維持や集まりの</li> </ul>	女 宮崎